

HIVERNAGE DANS UNE BASE ANTARCTIQUE : LA LOGISTIQUE POLAIRE AU PROFIT DE LA SCIENCE

-> GAÉTAN HEYMES
ingénieur prévisionniste à Météo-France
responsable station météorologique
Dumont d'Urville, en Terre Adélie

Un TAM en visioconférence

La plupart des scientifiques partent sur la base de
Dumont d'Urville pour une expérience d'au moins
12 mois. Depuis le 22 février et pour 8 mois, les
hivernants vivront en autonomie totale pendant
le long hiver austral.

13/03/2019

13h15 à 14h15

Amphi Prunier